

**Communiqué de
presse**

**Hommage de Fleur Pellerin, ministre de la Culture et de la
Communication, à Hugues Le Bars**

Hugues Le Bars nous a quittés. Il avait 64 ans.

Il était l'un des compositeurs préférés de Maurice Béjart auquel il aura offert la musique de quelque neuf ballets. Auteur de génériques pour la radio et la télévision, Hugues Le Bars aura été aussi sollicité par bien des réalisateurs, de Bertrand Blier à Coline Serreau en passant par Jérôme Boivin. Il était de ces musiciens qui savent regarder aussi bien qu'entendre et composer ainsi les mélodies qui donnent à un film sa véritable dimension.

C'était un artiste audacieux, perpétuellement en quête de nouveaux sons et de nouvelles manières de les associer pour créer des univers d'une irrésistible séduction.

Mes pensées vont à sa famille et à ses proches.



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 82 05
service-presse@culture.gouv.fr

**Toute l'actualité du ministère de la Culture et de la
Communication**

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 5 novembre 2014